Bulletin municipal



Saint Laurent Chabreuges









C'est toujours un plaisir et un bonheur pour un Maire de présenter ses Vœux à ses Administrés. Saluons donc une Nouvelle Année 2012, avec ce qu'elle véhicule d'espérances, de souhaits et de projets individuels et collectifs. Mes souhaits de Bonne Année, de Bonne Santé, de Réussite dans vos projets vont à chacun des habitants de St Laurent-Chabreuges et à leur famille.

Bien sur nous pouvons nourrir quelques inquiétudes pour l'avenir, inquiétude pour notre petite Commune face à la reforme territoriale projetée par le gouvernement, inquiétude face au projet PIZZORNO pour l'enfouissement (ou plutôt l'entassement) des ordures à Vazeillettes.

Toutefois les Vœux ne doivent pas être l'occasion de se « lamenter » ni de se plaindre. Certes le projet PIZZORNO reste inquiétant, mais il n'a aucune raison d'être maintenu, puisque le centre de Vazeillettes ne devrait recevoir aucun déchet de la Haute-Loire, ni du Cantal ou du Puy-de-Dôme. Je demande donc à tous les habitants de la Commune de venir écrire leur opposition à ce projet lors de l'enquête publique prévue en Février-Mars.

Même si la participation de l'Etat s'amenuise et les subventions sont de plus en plus réduites, le Conseil Municipal veille toujours à maintenir et améliorer le cadre de vie des habitants. Les employés du SIVOM des Châteaux continuent à effectuer un excellent travail.



2012 devait-être selon le calendrier prévisionnel du Groupe Pizzomo Environnement l'année de mise en service du centre d'enfouissement sur le domaine de Vazeillette. Heureusement nous n'en sommes pas encore là, car après trois années d'un combat sans relâche l'ASEB soutenu dans son action par plus de 500 a dhérents mais aussi les élus locaux (dont certains depuis le début et d'autres plus récemment), a retardé cette échéance.

Le Tribunal Administratif de Clemont-Ferrand a rendu son jugement en faveur de l'ASEB accompagnée des familles De Rochely (Le Bouchet), et Séné (La Chomette), de M. et Mme Gérard Préville (La Gare de St Beauzire) et de M. Martin Philippe (ACCA de St Laurent Chabreuges) et annule de ce fait l'autorisation de défrichement accordée par les services de la préfecture (en août 2010), suite au recours déposé par ceux-ci. C'est un des actes marquants de cette année 2011.

Malgré la recevabilité administrative délivrée par le Préfet de la Haute-Loire en août 2011 du 3ième dossier déposé pour ce projet le combat continue et votre présence à nos côtés au cours du déroulement de l'enquête publique prévue du 15 février au 15 mars 2012 sera de la plus haute importance en participant activement pour faire échec à ce projet auquel notre commune est la plus exposée de par sa proximité du site.

Une réunion d'information sur les modalités de participation à celle-ci pour tous les résidents de la commune (et plus) sera organisée par l'ASEB le 10 février 2012 à 20h30 en mairie de St Laurent Chabreuges, nous-y espérons une présence massive de toutes celles et ceux qui sont prêts à refuser que notre qualité de vie tout comme la perte de valeur de nos biens ne soient mis en danger. Vous avez maintenu votre confiance et votre soutien à l'ASEB au cours des différentes manifestations auxquelles vous avez été conviés (réunions publiques, colloques, manifestations, randonnées.... etc) et plus que jamais nous vous demandons de continuer à le faire au cours des prochains mois qui seront sûrement décisifs pour notre avenir et celui de notre commune.

Pour l'année 2012 je présente mes vœux à tous les adhérents ou sympathisants ainsi qu'à leur famille que l'ASEB compte dans la commune de Saint Laurent Chabreuges avec l'espoir de mettre un terme à cette menace que représente le projet Pizzomo.

Roger Baylot. Vice Président de l'ASEB.

Contact: asebrioude@laposte.net Blog: http://aseb.blog.free.fr/

VOTRE SOUTIEN SERA NOTRE FORCE